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＜協議内容＞ 

（１）事業執行報告及び予算執行報告 

（２）学校応援基金決算報告 

（３）学校マネジメントシステム評価集計結果について 

（４）各部会の活動報告及び反省 

【課題解決部会】篠﨑会長 

今年は，横央祭で活動ができた。 

来年度は，５月の連休過ぎに，コロナの感染対策が改善されるということで，今まで以上に元の活動

に戻るための支援をしていきたいと思っている。昨年度よりもさらにステップアップしていけるよう

に取り組んでいきたい。 

 

【地域安全部会】濱﨑委員 

〇見守り活動については，地域協議員の根本さんが活動されているが，下校時の見守り活動を場所

によっては保護者の協力で行われているようである。（例えば川田や横田新町の方面）それは保護者

の有志が行っているのか，あるいは地区のボランティアで行っているのかどうかという意見が出た。 

〇インターパークや屋板本町の子どもたちがよく通る横断歩道に立っている交通指導員の山内さん

が今年度いっぱいでお辞めになることになり，どなたか協力できるような方がいらしたらお声かけ

いただきたい。学校までご連絡をお願いします。 

〇道路の歩行状況について，児童の歩き方が悪いという情報が入っている。（インターパーク方面） 

縦一列ではなく横で広がって歩いているのが見られる。インターパーク交番の女性警察官が時折パト

カーで巡回している状況がある。交通マナーについて改めて指導する必要がある。 

（学校にも連絡があり，関係児童を集め，交通安全係から指導しました。） 

 

【学校図書部会】水沼委員 

〇来年度は一クラス減となり 17 学級になる予定。読み聞かせボランティアの人数が足りているな

ら，来年度は全クラス一斉に読み聞かせをやれるのではないか。 

〇３年生が，1学期に宇都宮のことを勉強する。1学期の終わりに，3年から 6年生に宇都宮の民話

を読み聞かせしてはどうだろうか。 

（今年度は，５年生，6年生に，宇都宮の民話の読み聞かせを実施しました。） 

２月１日（水），第３回 横川中央小学校地域協議会が開催されました。今年

度は，3 回とも無事開催できました。学校のこと，子ども達のこと，少しでも

力になれたことを大変うれしく思います。ありがとうございました。 

第３回地域協議会が開催されました。 



 

【学習支援部会】吉田委員 

〇予定していた学習ボランティアを実施することができた。今では学年を超えた全体での活動になっ

ていて，良い雰囲気になっている。 

〇ボランティアの人数が増えない。学校のお便りなどで募集しているが，まだまだ。人数がもう少し増

えたらいい。先生方の手助けをすることで，子供たちのためになるので，もっと先生方には気軽にボラ

ンティアを活用してほしいと思う。来年も頑張りたい。 

 

（５）来年度の協議会委員構成メンバーについて：篠﨑会長 

役職で変わる方もいるが，基本的にはこのメンバー（役職）で，来年も続けていきたい。 

よろしくお願いします。 

 

（６）来年度の活動の見通し 

今年度バックアップしてきたことは，来年度も同じように取り組みたい。５月の連休過ぎには，コロナに

関して，対策の引き下げが実施されると確信している。それを受け，学校の授業や催し物に関しても，

いろいろな制限が撤廃され，それに合わせて自分たちの活動ももう一歩前に進んでいきたい。今まで

と同様にコロナ以前の事業に戻れるように，次年度は努力していきたい。ご協力をしていただければ

と思っております。よろしくお願いします。 

令和４年度は，学校活動や学校行事等について，

「どうしたら開催できるか」を考え，協議を重ねた 1 年間で

した。制約がある中でも工夫しながら，なるべく以前の状

況に戻していこうと，保護者の皆様・地域の皆様と学校

が思いを一つに ＯＮＥ ＴＥＡＭ で取り組めたことで，読み

聞かせや横央祭など，多くの活動・行事を実施すること

ができました。 

保護者の皆様・地域の皆様のご理解・ご協力・ご支

援に心から感謝申し上げます。 

    

    横川中央小学校 校長 半田 祥正 

 本年度も保護者，地域の皆さまのご協力をいた
だきながら学校行事に参加，応援することができま
した。コロナウィルス蔓延防止対策という制限された
行動のなかで，小学校，児童たちへ支援や横央
祭への参加などをさせていただき，児童たちが学校
生活を楽しく過ごす姿を見せて頂きました。 
ご協力，ご支援をいただきました保護者，地域，

教職員の皆様に心より感謝申し上げます。 

     

横川中央小学校 

 魅力ある学校づくり地域協議会  

会長  篠﨑 安男 
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ボランティアの皆さん 
今年度もお世話になりました。 

今年度も，たくさんのボランティアの方々にご活躍いただきまし

た。学校の子ども達へ，温かな支援をおこなうことができたこと，嬉

しく思います。心からありがとうございました。 

来年度も新規募集をおこないます。 

ご興味がある方は，是非ご参加ください。 

 この度，地域協議会コーディネーターを
卒業することになりました黒後です。 
読み聞かせボランティア・学習支援ボ

ランティア・プチボランティアと長く続いてい
ること嬉しく思います。これからもずっと子
ども達のために，保護者の皆さんと地域
の皆さんで横央小を支えていただけること
をお願いします。 
 これまでお世話になりましたすべての皆
様に感謝申し上げます。ありがとうござい
ました。  

黒後雅子


